



Mi Universidad

Ensayo

Carlos Hernández Méndez

Parcial I

Grupo B

Antropología médica I

Sergio Jiménez Ruiz

Medicina Humana

Comitán de Domínguez, Chiapas a 12 de septiembre del 2024

La antropología médica, suele variarse a modo de costumbre y creencias que trae las personas, así tratar de entender sus costumbres, comportamientos y culturas, basándose en el médico, el médico suele tratar de comprender la forma en que influye la persona y en la percepción de tratamiento.

También varía en la clase social, género, ocupación, origen del individuo, influye también en los procesos que mejoran o no la prevención de las enfermedades, así como un mantenimiento de un buen estado de su salud a la persona.

La antropología médica, prácticamente es el estudio de varias ciencias, tales como la medicina, antropología, psicología y pedagogía. Está trata de comprender al ser humano como una unidad compleja y multidimensionalidades a la visión holística.

La antropología en el proceso de profesional médico, este requiere un entorno de procesos fundamentales científicos de este proceso formativo, el ser de actuar del profesional, como la interpretación de los sujetos sociales conscientes, lo cual hace el enriquecimiento de la sensibilidad social y humana, necesarias para poder estudiar las acciones de la población.

Así también, algunos investigadores como Baldarraín, aborda un sentido de la antropología médica, se refieren a que es una disciplina medica y un campo científico capaz de aportar los conocimientos que pertenecen a la dimensión cultura-profesional de un médico, pues en su propio criterio explica que la antropología, los prepara para resolver los problemas socioculturales más generales y frecuentes en su aporte profesional al médico.

En la antropología se aprecian el orden teórico-practico, ciertas limitaciones en su incidencia en la ciencias medicas puesto el criterio de atención.

La enfermedad, sufrimiento y muerte, así como la motivación por conservar por conservar la salud, son considerados hechos biológicos y sociales universitarios. Todo humano ha desarrollado estrategias para enfrentar y prevenir enfermedades a través de un sistema medico que proporciona las acciones.

Se concibe como un conjunto más o menos organizado, su dimensión conceptual de los sistemas médicos está determinada directamente por la cultura de los parientes profesionales. Todos los sistemas médicos presentan axiomas principales,. Una política o enfoque intercultural en salud tiene al menos dos niveles de exposición; uno de las acciones y actividades que materializan la interacción entre medicinas, y el cultura que sustenta los modelos.

Así también vemos en temas de antropología, en cómo la sociología participa en el estudio de la salud y radica factores sociales en la determinación de la salud de los individuos, de los grupos de la sociedad en su conjunto, como la clase social, género, ocupación, origen.

Una segunda visión a la salud desde la antropología, se interpreta el desarrollo a los procesos de validación y negociación, así como también a través del reconocimiento de las diferencias similitudes, su cultura y varios proveedores es posible comprender el nivel y carácter de la persona.

Cómo bien ya sabemos, la antropología es el estudio de tratar de entender a la sociedad, como en costumbres, culturas y creencias. Un ejemplo cuando hablamos de antropología, se puede expresar así como medicinas alternativas que utilizan como en prácticas de tradiciones, así la antropología investiga el sistema de salud formal y como afecta las percepciones de la enfermedad y la salud.

Por otra parte, la antropología médica da una comprensión integral de la salud y la enfermedad al considerar las dimensiones culturales, sociales y biológicas. Al profundizar en este tema, existen diversos enfoques, esta disciplina no solo enriquece nuestro conocimiento sobre la salud, sino también así contribuimos a un mejor sistema de salud. En un lugar globalizado y diversos, la importancia de la antropología es esencial para abordar los diversos desafíos que esta puede expresarse en la salud de manera inclusiva y equitativa.

La antropología abarca de varias cosas importantes, así como el estudio de la cultura de las personas y la enfermedad de cada una de ellas, la interacción entre cultura y biología y también a contribución de prácticas de la medicina.

BIBLIOGRAFÍA

Universidad Rovira I Virgil. Medical Anthopology Reserch Center Breve Introducción a la antropología médica.

Odalis, Q. M. Oilda, O. M. Jorge, M. R. Maidilis B. M. 8 y, C. H. M (n.d). Consideraciones antropologicas en el proceso de forma profesional del médico general.

Aras Médica. Revista de Humanidades 2008. 2:190-205, la antropología médica de Pedro Lain Entralgo: historia y teoría.